

令和7年度は  
根獅子小学校  
との統合に向  
けた交流年度

平戸市立紐差小学校 学校だより No.6



# くすの木



令和7年5月21日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん  
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

## 運動会の開催 ～ご参観ありがとうございました!!～

天気心配されましたが、予定どおり5月18日（日）に運動会を開催することができました。今年度も、ご来賓の皆様をはじめ、多くの保護者・地域の皆様にご参集いただき、子どもたちの活躍・頑張りを見ていただけたことを心からうれしく思います。

106名の子どもたちは、「あきらめず 努力の成果 出し切ろう」のスローガンのもと、ご参観の皆様の声援を受け、これまでの努力の成果を出し切って、最後まで全力で頑張ることができました。子どもたち一人一人の一生懸命さと活躍が、多くの方に大きな感動とたくさんの元気を与えた運動会となりました。

保護者の皆様には、早朝からのテントの設営、競技中のお手伝い、そして終了後の後片付けまでいろいろとご協力いただき、本当にありがとうございました。



### 朝の立哨指導、ありがとうございます!!

今年度も、地域やPTA生活環境部の皆様による「朝の立哨指導」が行われています。地域や保護者の皆様の見守りと温かい声かけのおかげで、毎日、子どもたちは元気よくあいさつをしながら、安心・安全に登校することができます。本当にありがとうございます。

### 雨の予報の日は傘の持参を!!

雨が降る予報の日に、傘を持ってきていない子どもが多いです。学校に貸し出し用の傘はありますが、数に限りがあります。毎日、天気予報を見る習慣を身に付けさせ、雨が降る予報の日は、傘を持っていくように声掛けをお願いします。学校の傘を借りた場合は、確実に返却をお願いします。